
 

 

 

Lettre de nouvelles juin 2024 

 

Cher-s/chère-s ami-e-s, 

Cher-s/chère-s donateur-s/-trice-s 

Nous espérons de tout cœur que vous vous portez bien. 

Le mois de juin touche à sa fin et comme le soleil a de la peine à se montrer, nous 

essayons de vous ramener un peu de chaleur et de soleil du Burkina au travers de 

nos quelques nouvelles.  

 

 

 

VOYAGE 12/2023 

En décembre 2023 notre président (David Richard) et notre vice-président (Théo Fuhrer) 

sont partis au Burkina Faso pour une cérémonie officielle organisée dans le but de 

remercier différentes personnes ayant contribué à la « construction du Faso ». En effet 

après plus de 15 ans d’activité au Burkina Faso avec notre ONG BurkinaVision en 

construisant école, église, dispensaire, distribuant de la nourriture et envoyant plus de 10 

conteneurs, les autorités ont nommé notre président « bâtisseur du Faso » et l’ont félicité 

publiquement avec une médaille.  

Ceci n’était pas la seule raison de leur voyage. Ils ont également pu voir le travail fait sur 

place et réceptionner une ambulance qui a été financée par « Helfen was sonst » 

(organisation humanitaire allemande) qui collabore sur certains projets avec nous dont la 

construction du dispensaire. Ils ont également pu distribuer quelques sacs de maïs aux 

plus démunis de l’église Beraka. En effet, en raison des conditions mondiales de guerre 

et du terrorisme dans le pays, le prix du sac est arrivé à des sommes impayables pour les 

plus pauvres. Quelle joie de voir le sourire sur ces visages lorsque ces mamans ont pu 

repartir avec un ou deux sacs de maïs pour pouvoir nourrir leur famille.   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ECOLE SHALOM 

L’école fait preuve toujours d’une grande réussite scolaire malgré la situation précaire et 

politique actuelle. Il y a aussi de plus en plus d’écoles coraniques qui ouvrent dans les 

villages et les enfants musulmans sont donc forcés à suivre les cours là-bas plutôt qu’à 

l’école Shalom. Beaucoup d’enfants ont également dû retourner dans les villages et 

quitter la capitale. Merci pour vos prières et votre soutien. Nous devons profiter tant que 

nous pouvons et tant que l’islam n’est pas trop extrémiste pour qu’un maximum 

d’enfants puisse suivre leur formation scolaire chez nous. 

Au début juin, comme chaque année ont eu lieu les examens finaux. Suite aux examens 

36 élèves sur 40 donc 90% ont été admis (primaire vers secondaire) et 21 sur 40 ont été 

admis au BEPC (secondaire vers lycée). C’est un excellent taux de réussite. A Rimkiéta 

(quartier où se trouve l’école) Shalom est la première école. Nous remercions Dieu pour 

ces réussites.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROJET BERSHEBA 

Le projet a vécu un moment quelque peu compliqué. Comme il fait très chaud et très sec, les 

semences n’ont pas donné beaucoup de résultat et les quelques poulets achetés pour 

l’engraissement puis la vente ont été presque tous décimés par la maladie ; il n’y a que quelques 

poulets qui ont survécus et ont pu être vendus. En plus des conditions peu agréables pour mener 

à bien ce projet, nous avons dû changer de responsable du projet sur place qui n’a pas rempli 

toutes les conditions du contrat. Nous prions et comptons sur le nouveau responsable « Samuel » 

pour reprendre le projet et le faire fructifier.  

 

ASSEMBLEE GENERALE 

Une fois de plus nous avons pu faire notre AG annuelle dans les locaux de SOLEOL et nous 

tenons à remercier Jean-Louis et Patricia Guillet directeurs de SOLEOL de nous mettre chaque 

année leur salle de séminaire gracieusement à disposition. Vous étiez nombreux à être présents et 

nous vous remercions également pour l’intérêt, le temps et l’argent que vous mettez à disposition 

de notre ONG. Que le Seigneur voie votre cœur et vous rende à chacun selon sa grande générosité. 

Un dicton africain que Frédéric Zongo aime beaucoup dit : « si tu envoies ton pain à la mer il ne 

restera pas sans fruit et te reviendra ». MERCI A TOUS 
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Par cette lettre nous vous souhaitons à toutes et à tous un excellent été. Que le 

Seigneur vous bénisse. Meilleures salutations 

 

Le comité Burkina Vision 

 

 

 

VISITE 

Au mois de juillet et pendant une semaine, nous aurons la visite du gouverneur de province d’une 

partie de Ouagadougou. Monsieur Abdoulaye Bassinga viendra avec son épouse et leur fille et 

passera le plus clair de leur temps avec notre président « David Richard » qui leur fera visiter notre 

belle Suisse dont le barrage de Rossens, le musée de l’horlogerie au Locle, la Gruyère, un voyage 

en bateau sur nos trois lacs (offert par la commune d’Estavayer) ainsi qu’une cérémonie officielle 

avec les représentants de la commune d’Estavayer-le-Lac. Nous nous réjouissons pour ce contact 

avec les autorités autant chez nous qu’au Burkina.  
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